



TRAZADOS santa fe

Tras escalar el trazado correspondiente a Santa Fe y situar en la zona deseada a sustituir, comprobamos la gran diferencia que existe entre las dimensiones de ambas ciudades.

Tomamos como eje principal la calle anexa a la plaza de España de Santa Fe para poder tener una guía de implantación.

La gran parcelación existente de Helsinki frente a la mayor densidad de Santa Fe incluyendo sus calles, ofrece mayor conexión entre ambas además de localizar más los ejes presentes. En los bordes laterales aparecen dos ámbitos con cierto interés ya que dan la oportunidad de nuevos recorridos y nuevas zonas públicas y de paso.